

Liam et le Monde des Fées

Histoire fantastique • 5/6 ans



Chapitre 1 : La découverte des fées

Liam était un petit garçon âgé de six ans qui adorait jouer dans la forêt près de chez lui. Un jour, alors qu'il était en train de jouer, il entendit un bruit étrange. Il suivit le bruit et arriva dans une petite clairière. C'est là qu'il vit pour la première fois une fée.

La fée était petite, vêtue d'une robe en feuilles et d'ailes en forme de papillon. Elle avait des cheveux blonds et brillants et des yeux bleus étincelants. Liam était fasciné par cette créature magique.

« **Bonjour petit humain, que fais-tu ici ?** » demanda la fée.

Liam était un peu intimidé, mais il répondit : « **Je jouais dans la forêt et j'ai suivi le bruit jusqu'ici.** »

La fée sourit et lui dit : « **Je suis Ravenna, la reine des fées. Si tu veux, je peux te montrer notre monde merveilleux.** »

Liam était ravi et accepta avec enthousiasme.

Ravenna lui prit la main et l'emmena dans un tunnel de lumière. Liam sentit comme s'il volait. Lorsqu'ils arrivèrent de l'autre côté, Liam était émerveillé. Il se trouvait dans un monde magnifique, rempli de fleurs, de papillons et de fées.

Ravenna lui montra son palais et lui présenta toutes les fées qui y vivaient. Liam avait l'impression d'être dans un rêve. Il était tellement heureux de découvrir ce monde magique.

Chapitre 2 : L'aventure de Liam

Liam passa beaucoup de temps avec Ravenna et les autres fées. Il apprit à voler et à utiliser la magie. Il aimait apprendre de nouvelles choses et découvrir de nouveaux endroits.

Un jour, Ravenna l'invita à se joindre à une mission importante pour le royaume des fées. Il y avait des trolls qui attaquaient les villages de fées et pillant leur trésor. Les fées avaient besoin d'un courageux compagnon pour les aider.

Liam était excité d'aller en mission avec les fées, mais il avait un peu peur des trolls. Ravenna lui assura qu'il n'avait rien à craindre, car il était en sécurité avec les fées.

Ils partirent donc en mission, volant par-dessus les montagnes et les vallées. Finalement, ils arrivèrent au village des fées qui avait été attaqué. Les trolls avaient volé leur trésor et détruit leurs maisons.

Les fées étaient tristes et en colère. Elles demandèrent l'aide de Liam pour récupérer leur trésor et chasser les trolls. Liam était déterminé à les aider.

Ils se cachèrent dans les arbres et attendirent que les trolls arrivent. Quand ils furent assez proches, les fées lancèrent des sorts magiques et firent fuir les trolls.

Liam était fier d'avoir aidé les fées. Ils retournèrent au village et fêtèrent leur victoire. Liam se sentait

plus courageux que jamais.

Chapitre 3 : L'amitié des fées

Liam passa beaucoup de temps avec les fées et se fit de nouveaux amis. Il aimait leur gentillesse et leur sens de l'aventure. Ils lui apprirent tant de choses sur leur monde magique et Liam était fasciné.

Il se lia d'amitié avec une petite fée nommée Lily. Elle était douce et gentille. Ils passaient beaucoup de temps ensemble, explorant de nouveaux endroits et s'amusant.

Un jour, Lily tomba malade. Elle avait attrapé un virus qui ne touchait que les fées. Elle était très faible et ne pouvait plus voler. Liam était triste de voir son amie dans cet état.

Il demanda à Ravenna comment il pouvait aider Lily. Ravenna lui dit qu'il devait trouver une fleur rare qui pouvait guérir les fées malades. Elle lui donna une carte pour trouver cette fleur.

Liam se mit en route, déterminé à aider Lily. Il navigua à travers la forêt et traversa des rivières. Finalement, il trouva la fleur rare.

Il la rapporta à Lily et la fée redevint forte et saine. Lily était tellement reconnaissante envers Liam. Elle lui dit qu'il était un vrai ami et qu'elle l'aimait beaucoup.

Chapitre 4 : La confiance de Liam

Liam avait passé beaucoup de temps dans le monde des fées et avait appris beaucoup de choses. Il était devenu plus confiant et plus courageux.

Un jour, il décida qu'il était temps pour lui de rentrer chez lui. Ravenna accepta sa décision, mais lui dit qu'il serait toujours le bienvenu dans leur monde magique.

Liam retourna chez lui, mais il n'oublia jamais les fées et les aventures qu'il avait vécues avec elles. Il se sentait différent maintenant, plus confiant et plus courageux.

Il ne craignait plus de nouvelles aventures et de nouveaux défis. Il savait qu'il pourrait affronter tout ce qui se présentait à lui, car il avait appris à faire confiance en lui-même.

Liam avait découvert un monde merveilleux grâce aux fées. Il avait appris tant de choses et avait grandi en tant que personne. Il était reconnaissant pour cette expérience de vie magique.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qui est la reine des fées ?

- a. Lily
- b. Ravenna
- c. Liam
- d. Un troll

2) Qu'est-ce que Liam a appris à faire avec les fées ?

- a. Nager
- b. Chanter
- c. Utiliser la magie
- d. Jouer aux échecs

3) Pourquoi les fées avaient-elles besoin de l'aide de Liam ?

- a. Pour ranger leur palais
- b. Pour leur apprendre à voler
- c. Pour chasser les trolls
- d. Pour leur faire des câlins

4) Qui est l'ami de Liam qui est tombé malade ?

- a. Ravenna
- b. Un troll
- c. Un papillon
- d. Lily

5) Que se passe-t-il à la fin de l'histoire ?

- a. Liam oublie les fées
- b. Liam décide de rester dans le monde des fées
- c. Liam devient plus peureux
- d. Liam retourne chez lui mais n'oublie pas les fées

Bonnes réponses :

1) b. Ravenna 2) c. Utiliser la magie 3) c. Pour chasser les trolls 4) d. Lily 5) d. Liam retourne chez lui mais n'oublie pas les fées

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Claire: Un petit espace ouvert dans la forêt

Ravenna: La reine des fées

Magie: Pouvoir surnaturel

Trolls: Créatures légendaires souvent décrites comme des géants hideux

Virus: Un microbe qui peut rendre malade

Confiant: être sûr de soi-même et de ses capacités

Déterminé: Avoir une forte volonté de réussir